

防火意識の高揚と

訓練の充実を胸に

平成21年度秋季消防検閲式



▲ 通常点検を受ける消防団員



▲ 小型ポンプ操法

10月25日、町下町民広場を会場に秋季消防検閲式が行われ、消防団員150名、婦人消防隊員28名とポンプ車3台、小型動力ポンプ付積載車9台が参加しました。

検閲官の目黒町長による検閲宣言の後、閲団、通常点検、機械器具点検、ポンプ操法、分列行進などが行われました。

検閲官による訓辞講評では、「災害防除や地域住民の生命財産を守る奉仕的精神で消防活動に取組まれていることに敬意を表します。これからも町民

の安全安心のために高い消防精神で予防消防に努めてください」と述べました。

続いて、表彰及び感謝状の贈呈と来賓の方による祝辞がありました。また、受賞者を代表して第1分団第5班の目黒祐紀さんから「今回の受賞を励みに、誇りを持って今後も防災意識を高め予防消防に努めます」と謝辞が述べられました。

受賞者は次の方々です。

(敬称略)

【消防団長表彰】

●優良章

鈴木健(只見)、大竹信二(只見)、
 新国伸一(只見)、五十嵐貴志
 (只見)、若林友義(樋戸)、渡部
 一弘(蒲生)、酒井正弘(寄岩)、
 矢沢悟(塩沢)、横山大輔(樋戸)、
 酒井公利(福井)、渡部一世(小
 川)、渡部裕紀(福井)、横山悟
 (黒谷)、馬場孝記(黒谷)、矢澤
 愛樹(黒谷)、鈴木直(黒谷)、高
 木正貴(坂田)、酒井守(小林)、
 五十嵐剛(小林)、梁取茂弘(小
 林)、角田誠(小林)、矢沢裕也
 (二軒在家)、山内隆行(大倉)、
 三瓶学(大倉)、飯塚崇弘(大倉)、
 大束一臣(梁取)、山内悟(梁取)、
 菊地明(梁取)

●精績章

目黒祐紀(樋戸)、松永孝一(只
 見)、五十嵐健司(只見)、長谷
 部達也(叶津)、三瓶竹伸(長浜)、

舟木努(布沢)、角田昌也(布沢)、
 馬場誠(塩ノ岐)

【消防長官表彰】

●永年勤続功労章

本名誠(黒谷)

【福島県知事表彰】

●精勤章

鈴木好行(只見)

●永年勤続章

目黒芳美(石伏)、佐藤泉太(叶
 津)

●優良青年消防団員章

三瓶一則(蒲生)

【福島県消防協会長表彰】

●功績章

目黒邦友(只見)

●精勤章

馬場一義(蒲生)、五十嵐潤之
 助(塩沢)、吉津唯利(長浜)、梁
 取守(坂田)、菅家英祐(布沢)、
 矢沢元則(二軒在家)

●勤続章

三瓶宏(只見)、新国勇(只見)、
 吉田晃男(叶津)、矢沢元則(二
 軒在家)

●退職団員感謝状

渡部敏美(蒲生)、五十嵐郁夫
 (長浜)

【消防団退職表彰状(銀杯)】

●退職報償

渡部敏美(蒲生)、五十嵐郁夫
 (長浜)、山内宏二(小林)

【只見町長・只見町消防団長連名感謝状】

●感謝状

只見町婦人消防隊 只見分隊

大好きな只見に感謝を込めて…

只見中学校 学習発表会

紅葉祭

◇大好きな只見に感謝を込めて◇



只見中学校「紅葉祭」のシンボルマークは1年生から3年生までの文化祭実行委員会のメンバー18名により約3週間をかけ制作されました。

大好きな只見をイメージしたデザインはブナの木と只見中の生徒が手をつなぎ森の精が水を与えています。文字の中には、只見の豊かな自然を代表するコウモリや魚、植物の芽がデザインされています。

このシンボルマークは、生徒が持ち寄った布などをリサイクルして作られており自然環境の保護もアピールしています。

●デザイン者：本名奈菜さん（3年）
大竹さちさん（2年）



▲全校合唱「心の中にきらめいて」

第3回只見中学校学習発表会「紅葉祭」は「大好きな只見に感謝を込めて」をスローガンに10月18日、同校体育館で行われました。生徒一人ひとりが心に抱いている郷土愛を様々な発表で表現できればという思いが込められたスローガンが掲げられた紅葉祭は、開会行事に続き、スキット・英語弁論発表や即興ディベート、主張発表などが午前中に行われ、3年生の本名奈菜さんは協力することとは題して発表、また1年生の馬場康平さんは楽しいことと題し野球部の活動から学んだ協力することの大切さ、友達との助け合い、チームを強くしたい気持ちなどを発表しました。

午後には、クラス別の合唱コンクールにあわせ、特設合唱部の発表や全校合唱が披露され、日頃の練習の成果が発揮された美しい歌声が響き渡りました。続いての学年発表では総合学習で取り組んだ只見の銘水10選、郷土料理、特別豪雪地帯などの調査研究についてや職場体験、修学旅行で学んだ先人のレベルの高い建築技術や旅行中のエピソードなどのユーモアあふれる発表が、学年ごとにあり生徒や保護者、先生の笑いを誘っていました。



▲英語劇「石肥三年」



▲即興ディベート

体育館には生徒の学習成果が伝わる展示物も置かれ保護者などの目を引いていました。この日はPTAバザーや模擬店も開かれ、賑わいを見せていました。学校教育には地域の力、支えが必要不可欠で、生徒の成長にも大きく影響をもたらす大切な要素であることを改めて感じられた発表会でした。只見を愛する郷土愛の精神は確実に生徒の心に浸透しているものと思いま